

Stadtrat René Hempel

Persönliche Erklärung zum TOP 7.24 in der Stadtratsberatung vom 16.03.2017

„Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren von der Stadtverwaltung,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

ich muss sagen, dass ich ziemlich erschüttert bin, auf welche Art und Weise
Erinnern mittels eines Geschäftsordnungsantrages hier abgeblockt und verhindert
wird. Wir werden entsprechend - wenn es soweit ist - den Antrag zurückziehen, weil
nichts anderes haben Sie auf diesem Wege geschafft als diese Ausstellung zu
verhindern. Ich bedanke mich, dass Sie hier Ihre wahres Gesicht zeigen, was Ihnen
der Umgang mit Opfern rechter Gewalt in dieser Stadt bedeutet.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

René Hempel
Stadtrat“

- Es gilt das gesprochene Wort -